

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Der gentechnikfreundliche EU-Kommissar John Dalli ist zurückgetreten (Foto: Volker Gehrmann)

## Eine Million Unterschriften gegen Gentechnik-Pflanzen in der EU

Veröffentlicht am: 07.10.2010

Bei der Petition gegen die Zulassung von Gentechnik-Pflanzen in der EU sind eine Millionen Unterschriften von EU-Bürgerinnen und -Bürgern zusammengekommen. EU-Kommissions-Präsident Manuel Barroso wurde bereits informiert. Ihm soll die Petition in den nächsten Wochen persönlich übergeben werden. Es ist die erste Sammlung von einer Million Unterschriften, die direkte Auswirkungen haben könnte: Nach neuem EU-Recht kann eine europäische Bürgerinitiative mit einer Million Unterschriften aus mindestens neun EU-Ländern die Kommission dazu auffordern, neue Regelungen auf den Weg zu bringen. Anlass für diese Bürgerinitiative war die erste Zulassung einer neuen Gentechnik-Pflanze zum Anbau in der EU

seit zwölf Jahren. Trotz massiver Bedenken hat die EU-Kommission im Frühjahr dieses Jahres die Gentechnik-Kartoffel der BASF zum Anbau zugelassen. Wer dagegen protestieren möchte und noch nicht hat, kann hier die Petition unterschreiben:

Links zu diesem Artikel

- [Greenpeace: 1 Million Unterschriften gegen Gen-Pflanzen in der EU - und deine brauchen wir auch!](#)
- [Petition gegen Gentechnik: Gentech-Lebensmittel - Wir fordern Fakten](#)